

# みんなのひろば

広報に掲載された人で、希望者には写真を差し上げます。  
役場3階総務課秘書広報係へお越しください。  
来庁が困難なときはご相談ください。

## 杏仁豆腐づくりに挑戦 素敵なお菓子作り教室

8月28日、6人が参加をした教室では「豆乳入り杏仁豆腐のマンゴー添え」を作りました。講師はフッキングインストラクターの森本みちよさん<sup>もりもと</sup>さんが務め、参加者は森本さんのアドバイスを受けながら、豆乳杏仁を作り、特製マンゴーソースをかけて、カットしたマンゴーを添えました。



▲調理に集中する参加者

## シルバー人材センター 打倒コロナに向け垂れ幕

9月3日、シルバー人材センターが「大切な人・久御山町を守る」「打倒 !! 新型コロナ」のメッセージを記した高さ4m・幅1.8mの垂れ幕を掲げました。同センター理事長の稻村正樹さんは「新型コロナウイルス感染症を抑える起爆剤となることを願います」と話しました。



▲打倒新型コロナへ決意

## となりの人はどうして ささえあいのまちづくり会議



▲社会福祉協議会の職員が懇談会を行なう

7月29日、社会福祉協議会と久御山町共催のまちづくり会議（継続開催中）に8人が参加し、行政や住民がそれぞれの立場でできることは何かを考えました。参加者は地域の課題などを話し、「小さなおっせかいが大事。近所に困っている人がいないか気をつけて欲しい」などの思いを話しました。

## 久御山高校1年生 まちの課題解決に取り組んでいます



▲町職員の話を熱心に聞く生徒

9月2日に、町職員が久御山高校の1年生約260人に久御山町の紹介をしました。久御山高校では「総合的な探究の時間」として、久御山町を素材にまちの課題解決に取り組んでいます。今後は、生徒がテーマごとに情報収集や検証を行い、町職員も参加する場で成果発表を行う予定です。